
Comité citoyen : jeudi 21 octobre 2021 à 18h. 
 

Présents : Le Maire délégué Hervé Jochmans Annie Rocher, Sylvie 

Souchard, Olivier Théot conseillers municipaux. 

 Danielle Assinare, Yoana Hérault, Olivier Lusson, Jacques Haltruye , 

Gérard Rigou ,Sabine Roux, Sabine Ségura ,Geneviève Blanc. 

Le Maire Dikran Sarkéossian (19h45) 

 

Intervention de Olivier Théot. 

 

Proposition d’une réunion tous les 2 mois (sachant que nous pouvons nous 

réunir selon les thèmes travaillés) 

Retenu : le mercredi : 8 décembre à 19h30 (car jeudi Conseil municipal) 

             les jeudis 10 février -14 avril -9 juin à 19h30 

Possibilité de se mettre en mix : vidéo et  présentiel (attention parfois le 

son n’est pas bon) 

 

-Besoin d’un référent pour échanger les infos entre élus et  le Comité 

Citoyen 

Ce référent pourrait s’engager pendant une certaine période. Pour le 19 

novembre un appel a été fait par mail par O.Théot 

Danielle Assinare se propose pour le 19 novembre. 

Les personnes qui sont intéressées peuvent donner suite à la réception de 

ce CR. 

 

Intervention de Monsieur Jochmans 
 à l’aide du support servi à la réunion bilan sur les 5 communes 
 
Travaux réalisés dans le cadre de la  Transition écologique 

- Changement des fenêtres de l’école A Chevrier . 

- Isolation des différents conduits de chaufferie. 

- Préservation de l’eau :Notre production est assurée en commun avec    

Thomery. Captage contrôlé. 

- Au cours des années .Gestion de l’eau en remettant  en état notre réseau 

assez fragile  et en veillant à sa performance avec la régie Veolia. 
 

 

   Restauration scolaire 



Augmentation du bio et du circuit court convention avec la Sogerest 

 

La gestion différenciée 

Le Jardin des Noues a été remis en valeur, des activités sont proposées le 

mercredi et aux écoles pendant le temps scolaire. 

La restauration de la serre est prévue. 

 

La Mobilité 
 

-La mairie a rencontré plusieurs habitants de quelques rues concernant les 

stationnements et la vitesse. 

-Vu les nombreux problèmes le maire propose une réunion en interne avec 

quelques membres du comité citoyens le mercredi 3 novembre à 14h30 

concernant la vitesse le stationnement et la mobilité des piétons et des 

vélos rue des Bois, rue de la Grenouillère, rue de la Houzelle, rue des 

Griottes, rue des Buttes. 

 

-Quelques travaux prévus à cour terme : 

     - Révision du parc de stationnement payant   

      -Pose de quelques anneaux pour vélos 

      - Étude du trafic des voitures aux abords de l’école 

 

Équipements sportifs 

 

-Terrains de tennis extérieurs ont été refaits. 

-Le Skatepark est en projet et la consultation des utilisateurs est en cours. 

 

Valorisation du Patrimoine et développement touristique 

 

La fibre se met en place ensuite les opérateurs vont démarcher les 

particuliers. Attention à la finalisation du raccordement avec l’opérateur. 

Quelques nouvelles enseignes commerciales à Veneux. 
 

Les Venelles : Olivier Husson informe le travail réalisé par son groupe. 

 

Le Lutin : un travail de restauration va être effectué par le département. 

 

 

 

 



Grands et autres Projets 

 

- Travailler l’Agenda culturel en association avec les commerçants. 

 

-Rayonnement des jumelages au sein de MLO. 

 

-Aménagement de l’espace Intermarché. 
 

- Aménagement de la Place de la mairie avec la reconstruction de l’Église 

    Explication du plan élaboré par le cabinet d’architecture. 
 

- Quelques travaux à prévoir concernant la signalétique touristique et 

commerciale. 

 

- Étendre l’offre hôtelière 

 

 

 

Fin de la réunion 20h15 

 


